
 
 
 

１学年通信 
2024．10．８（火） 

音楽祭 頑張りました！ 
 今年度からの新しい行事、「音楽祭」が、9/27(金)に行われました。１学年全員での合唱発表はも

ちろん初めてとなります。音楽科の授業での取組だけでなく、パート別の放課後練習やクラスでの練

習、さらに学年全体での体育館練習など努力を重ねてきました。その結果として、聞いている人の心

に響く合唱がつくりあげられたのではないでしょうか。 

 今回は、１学年の生徒のみなさんの振返り、また２、３学年の先輩からの感想を紹介します。 

***************************************************************************************** 

＜１学年 自分たちの合唱を振り返って＞ 

 最初はまったく声も出ていなくて不安でしたが、繰り返していくうち

に声も出て、自分の最高の声を出せたかなと思います。 

 （指揮者の）Ｋさんがすごく頑張っていた。みんなを引っ張っていて、

学校中の人＋小学生の人達の前でも頑張る姿はかっこ良かった。 

 本番前の練習もみんな集中していてとてもよくて練習の成果が本番

にでていて良かったと思いました。 

 最初は(声が)揃ってなかったり小さくって合唱？っていうくらいの

感じがだんだん揃って気持ちも一つになっていたかなと思います。 

 最初はうまくできるか不安もあり楽しみもあったけれど、無事に１年

生みんなで力を合わせ団結して今までの練習の成果を小学生にも保

護者にも見せれて良かったです。楽しかったです。 

 最初は声を出すのも恥ずかしそうに歌っていたけれど、パートリーダーの

適切なアドバイスもあり、とてもきれいな声を出せていてよかった。 

 しっかり参加できていたと思う。他のパートにつられないように何

度も練習出来た。満足できるように音楽祭(の合唱)を仕上げたかった

から、姿勢、間奏は動かないなどということも注意した。 

 姿勢や口の動きを大きくして歌えました。少し声が小さかったので

次の２年生の音楽祭では、もっと声を大きく歌いたいです。 

 正直、リハーサルのほうが声が出てたのでもうちょっと声を出した

かったです。 

 今までたくさん練習してきたけどもっと時間を有効に使えた練習が

あったと思う。 

 ホールで練習をしたからか、本番の体育館で歌うとあまり声が響いて

いないように感じました、でもソプラノ、アルトのハモリ、ソプラノ

アルト、テナーのハモリはとてもよかったので、もう少し声を大きく

するといいなと思いました。 



 
 
 

＜２､３学年の先輩からのメッセージ＞ 

 想像以上に綺麗な歌声で感動しました。1学年みんな頑張って練

習してきたことがわかりました。また聴きたいなと思いました。 

 1年生の合唱が始まった瞬間に、良いものだとわかるくらい良か

ったです。 

 とてもよかった。たくさん練習したのが伝わってきた。 

 「大切なもの」は自分も歌ったことがありとても懐かしい気持ち

になりました。とっても素敵な歌でした。 

 まだ１年もともに生活していない仲間との合唱で短い間で絆を深

めたんだなと思いました。各パートとてもきれいな声でした。 

 １年生は一番、声が不安定になりやすい時期であるのにもかかわ

らず、みんなしっかりとした声で、とてもきれいな合唱でした。

来年の更に成長した姿が見られないことが残念です。 

 最初の指揮をみるところから揃っていてそこからの歌もそれぞれが頑張っている感じがしてあっとい

う間でした。 

 １年なのにむっちゃ音程きれいで、正直自分たちよりも上手なのかもと軽く危機感すら感じました。

声がそろっていてとても良かったです。今後がとても楽しみ。 

 あってから5ヶ月とは思えないほどみんなの息があっていて驚かされると同時に、きれいな歌声が心にし

みました。 

保護者のみなさまへ～音楽祭について～ 
 いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、

ありがとうございます。今回の音楽祭は本校初めての取

組でしたが、日々練習を重ね、１学年全体で心に響く素

敵な発表ができました。 

 練習を始めたころは声も小さく、練習がうまくいかな

い場面もありました。しかし音楽祭当日、直前の３階ホ

ールでの練習では、早めに切り上げようとしたところ

「えー！」「もう１回！」と生徒から声が上がるほどで、

学年教師一同成長に驚き、うれしく思いました。また、

振返りを見ると来年度への課題や抱負も見つかり、今後

のさらなる成長も楽しみなところです。 

 保護者の皆様のご家庭でのお力添えもあったことと

思います。御礼申し上げます。 

～通知表について～ 
  
 本日 10／８に前期の通知表を配布い

たしました。 

 初めての中学校での学習を進める中

で、お子様も戸惑いながら半年努力して

きたことと思います。ぜひ頑張りを認め

つつ、今後の課題を共有するきっかけと

していただければと思います。 

 後期の学習を進める中で、ご相談など

ありましたら学校までご連絡ください。 

 今後ともよろしくお願いいたします。 


